

Nama Peserta Didik : Lewonamang, Willibaldus Julian Dua

NISN/ NIS : 171831705104 / 0079215759

Kelas : 6A

Nama Sekolah : SD PANDU

Semester : 1 (Satu)

Alamat Sekolah : JL.PANDU NO.6

Tahun Pelajaran : 2018/2019

A. Sikap

Deskripsi	
1. Sikap Spiritual	Perlu bimbingan dalam berdoa; Baik dalam ketastan beribadah, berperilaku syukur, toleransi beragama.
2. Sikap Sosial	Perlu bimbingan dalam disiplin, santun. Baik dalam jujur, tanggung jawab, peduli, percaya diri.

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 70

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	86	B	Baik dalam memahami diri sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam sebagai anugerah Allah;	83	B	Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya membuat slogan/motto/menggambar/puisi) yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga duniamelakukan aktivitas (misalnya menuliskan refleksi/puisi/bermain peran) tentang karya keselamatan Allah yang diwartakan para nabi;melakukan aktifitas (menuliskan refleksi/puisi, dan sebagainya) tentang karya keselamatan Allah dalam diri Yesus Kristus;Cukup dalam melakukan aktivitas (misalnya menorettakan/menuliskan refleksi/puisi) mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beranekaragam
2	PPKn	83	B	Baik dalam menelaah keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat.	84	B	Baik dalam menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban, hak dan tanggung jawab sebagai warga masyarakat beserta dampaknya dalam kehidupan sehari-hari;
3	Bahasa Indonesia	82	B	Baik dalam menggali isi teks pidato yang didengar dan dibaca;Cukup dalam membandingkan karakteristik teks puisi dan teks prosa	86	B	Sangat baik dalam memaparkan informasi penting dari buku sejarah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan aspek: apa, di mana, kapan, siapa, mengapa, dan bagaimana serta memperhatikan penggunaan kosakata baku dan kalimat efektif;Baik dalam menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti;

4	Matematika	84	B	Sangat baik dalam menjelaskan bilangan bulat negatif (termasuk menggunakan garis bilangan);Cukup dalam menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring;	80	B	Sangat baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif dalam kehidupan sehari-hari;Cukup dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi;menaksir keliling dan luas lingkaran serta menggunakannya untuk menyelesaikan masalah;
5	Ilmu Pengetahuan Alam	79	B	Baik dalam mengidentifikasi sifat-sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari;Cukup dalam mengidentifikasi komponen-komponen listrik dan fungsinya dalam rangkaian listrik sederhana;	85	B	Baik dalam melakukan percobaan rangkaian listrik sederhana secara seri dan paralel;
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	81	B	Baik dalam menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia;Cukup dalam mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN;	78	C	Cukup dalam menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, dan politik di wilayah ASEAN;
7	Seni Budaya dan Prakarya				84	B	Baik dalam membuat patung;
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	84	B	Baik dalam memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*;	87	B	Baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional*mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional*mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan

9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Sunda	89	B	Baik dalam memahami isi teks cerita pondok tentang penyelamatan makhluk hidup, persatuan dalam perbedaan, tokoh biografi sebagai teladan, globalisasi dan menulis cerita berdasarkan gambar.	82	B	Terampil dalam menceritakan isi teks, gambar tentang penyelamatan makhluk hidup, argumentasi tentang persatuan dalam perbedaan, tokoh biografi dan globalisasi
	b. PLH	87	B	Baik dalam materi menjaga kebersihan diri, lingkungan dan pengaruh pencemaran lingkungan	83	B	Terampil dalam menjaga kebersihan diri dan lingkungan
	c. Bahasa Inggris	67	D	Cukup terampil dalam materi circus, movies, clothes, commands, types of movies and adjectives	75	C	Cukup terampil dalam listening, writing, and speaking
	d. TIK				87	B	Baik dalam mengintegrasikan teks, gambar, tabel dan grafik dalam perangkat lunak Microsoft Office.

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Pramuka	A
2.	Paskibra	A
3.	Seni Suara Gereja	B

D. Saran-saran

Tingkatkan disiplin dalam belajar, perbaiki hasil belajar dalam menghadapi ujian

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	135 kg	
2.	Berat Badan	26 cm	

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.	-	-
2.	-	-

H. Ketidakhadiran

Sakit	:	hari
Izin	:	hari
Tanpa Keterangan	:	hari

Mengetahui,
Orangtua/ Wali,



Bandung, 14 Desember 2018
Guru Kelas 6A,

Anah Marlianah, S.Pd, SD